

MORA

2.340 euros a golpe de pedal

Fue el dinero que se recaudó en Mora con el **I Maratón Solidario de Spinning** que se organiza a favor de AFANION (asociación de familias de niños con cancer de Castilla la Mancha). 140 deportistas abonaron 6 euros por cada media hora de pedaleo. Y muchos estuvieron casi 4 horas. A su esfuerzo se sumó la colaboración del ayuntamiento, CCM, Cruz Roja, la ludoteca y otros tantos particulares. La asociación organizó el maratón junto al gimnasio Jimbukan el pasado 17 de julio.



ORGAZ - VILLACAÑAS Más guarderías

La Junta está construyendo 16 nuevas guarderías en la provincia de Toledo (4 estarán terminadas a finales de año), que se sumarán a las 139 públicas que ya están funcionando. Entre ellas la de **ORGAZ**, cuya ampliación permitirá el próximo curso pasar de 48 a 84 plazas. Esta semana el alcalde, **Tomás Villarrubia**, y **Fernando Mora**, el delegado provincial de la Junta, han inaugurado las obras, financiadas con el Plan E. El Gobierno regional ha pagado el equipamiento. También en **VILLACAÑAS** estrenarán nueva guardería el próximo curso, con plazas para 140 niños. El ayuntamiento organizó una jornada de puertas abiertas para darla a conocer hace unos días.

ESCALONA

Del taller a la cooperativa de cocina



Estas mujeres de Escalona han aprendido cocina y restauración profesional en los últimos meses en el taller de empleo que ha organizado Diputación en su pueblo. Ya con la formación adecuada, han constituido una cooperativa que ofrece servicios de catering en Escalona y pueblos del

entorno. El taller, en el que otros alumnos han aprendido también jardinería mientras ponían en marcha el parque de Los Eucaliptus, se ha clausurado esta semana, con la asistencia del alcalde y vicepresidente de Diputación, **Alvaro Gutiérrez**, y los delegados provinciales de la Junta y Trabajo, **Fernando Mora** y **Pedro Antonio López**.



QUINTANAR

Nueva ambulancia

La acaba de adquirir la asamblea local de Cruz Roja, con la colaboración del ayuntamiento y de la Diputación. El nuevo vehículo, que atenderá los desplazamientos de todo el municipio, ha costado 50.000 euros. Los voluntarios de Cruz Roja la han presentado estos días, en una jornada de puertas abiertas para mostrar el trabajo de esta agrupación, siempre dispuesta a echar una mano en Quintanar desde hace 30 años.

VILLACAÑAS

Internet para todos

Los usuarios del centro ocupacional de Villacañas están aprendiendo estos días a usar el ordenador para aprender, para trabajar y para entretenerse, a navegar por Internet y a utilizar el



correo electrónico. Lo hacen a través de **Intégrate**, un programa que ha puesto en marcha la consejería de Salud y Bienestar Social para acercar las nuevas tecnologías a las personas con discapacidad intelectual. **Javier Pérez**, el director general de Atención a mayores, personas con discapacidad y en situación de dependencia, y el alcalde de Villacañas, **Santiago García Aranda**, han visitado el centro ocupacional villacañero estos días. Allí 17 personas trabajan en talleres de serigrafía, manualidades y jardinería. Del vivero del centro salen todas las plantas que se utilizan en los jardines y espacios verdes de este pueblo.

